

«Übera Fadära-Stai bis hai»

Den Herbstausflug 2019 machten alle 5.Klassen zusammen.

Mit Bahn und Postauto gings nach Seewis.

Noch leichtfüßig wanderten wir über die Seewiser Wiesen.

Nachdem wir eine Blindschleiche entdeckt hatten, mussten wir uns erst mal beruhigen.



Nach der Mittagspause in Nähe des Fadärasteins, machten wir uns schon bald an den Abstieg.



Nach dem Abstieg gings auf dem Planetenweg gegen Igis zu.



Nach über 25 000 Schritten trafen wir dann endlich in Igis auf dem Pausenplatz ein.

Die nächste Nacht haben bestimmt alle gut geschlafen.